

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！ 俺の車に デイ・ライト

《薄暮・夜間の事故防止》 日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

《初冬季の事故防止》
滑るかも！ 用心なしに 無事故なし

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう

追い越し、はみ出し、衝突、死亡

乗用車がトラックや軽乗用車など車6台に次々に衝突

◇無理な追い越し・急な車線変更は事故に直結！◇

◇危険な追い越し 生命の危険！◇

2021/11/4(木) 11:47

4日午前8時15分頃、岡山県の県道で、女性(80)が運転する乗用車が、対向してきたトラックや軽乗用車など、車6台に次々に衝突しました。この事故で、乗用車を運転していた女性が死亡しました。このほか、2人が病院に運ばれましたが、命に別条はないということです。警察によりますと、女性は、前の車を追い越そうとして対向車線にはみ出したとみられています。

朝8時 押しボタン信号のある横断歩道

乗用車側の信号は、「赤」だった？

横断歩道を渡っていた親子2組、乗用車にはねられ
女性1人と幼稚園児の4歳女児が意識不明の重体

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止め！◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/11/4(木) 16:43

4日午前8時半ごろ、岡山県の国道で、横断歩道を渡っていた親子4人が、横から走ってきた乗用車にはねられました。

通報した人「顔面から血が出てまして、血だらけの状態で」

この事故で、大人の女性1人と幼稚園児の4歳の女の子1人、合わせて2人が意識不明の重体となっています。残る2人も軽いけがをしました。警察は、乗用車を運転していた男性容疑者(64)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。

通報した人「運転された方は外に出られて、ぼーっとされていた。何が起こったかわからない状況でした」

事故現場は押しボタン信号機のある横断歩道で、事故が起きた時は歩行者用の信号は青、車側は赤だったとみられています。警察は、容疑者から事情を聞いたり周辺の防犯カメラを調べたりするなどして事故の詳しい原因を捜査しています。

夜6時 交差点 右折の軽乗用車と

直進のトラックが衝突

トラックが信号柱に衝突、信号機が倒れる

◇対向車線に右折車がいるのに◇

◇黄色から赤に変わりばなで突っ込んでくる車がいます、注意しましょう◇

◇交差点では、右折車が出てくると思って減速して走行するようにしましょう◇

2021/11/4(木) 6:19

3日午後6時半ごろ、茨城県の国道の交差点で、トラックが信号機の柱にぶつかっていて、近くにはフロント部分が壊れた軽自動車が止まっていました。軽自動車を運転していた男性(75)が病院に運ばれましたが軽傷です。軽自動車が交差点を右折した際に、直進するトラックと衝突したということです。